

ORACLE PARTNERNETWORK AGREEMENT

Partner: **RELIABLE SOLUTIONS DISTRIBUTOR**
 Address: **85 Alexandru ul Bon str; Chisinau MD-2012**
 Oracle Agreement №: **MD-2012**
 Membership Start Date: **15th Sep 2020**

This Oracle PartnerNetwork Agreement ("agreement") includes the terms and definitions set out below, any technical support policies and Oracle PartnerNetwork policies referenced in this agreement, and any additional written terms posted on the Oracle PartnerNetwork site related to the benefits and enablers you receive from Oracle under this agreement. This agreement is not effective until accepted by Oracle. If accepted, Oracle will notify you of the start date for your membership.

A. Agreement Definitions

"Oracle" refers to Oracle East Central Europe Limited. "You" and "your" refer to the entity that has entered into this agreement to join Oracle PartnerNetwork and your wholly and majority owned subsidiaries ("subsidiary") that are accepted into Oracle PartnerNetwork as associate members as set forth below. You warrant that you have the authority to bind your wholly and majority owned subsidiaries to the terms of this agreement and further warrant that you shall be responsible for a breach of such terms by your wholly and majority owned subsidiaries.

The term "ancillary programs" refers to third party materials specified in the program documentation which may only be used for the purposes of installing or operating the programs with which the ancillary programs are delivered.

The term "application programs" refers to the programs identified in the OPN policies as the application programs.

The terms "cloud services", "Oracle cloud services" and "OPN benefit cloud services" refer to, collectively, the Oracle cloud services (e.g., Oracle software as a service offerings and related Oracle programs) ordered under this agreement and listed in your OPN benefit cloud services order and defined in the service specifications. These terms do not include professional services.

ДОГОВОР ПАРТНЕРСКОЙ СЕТИ ОРАКЛ

Партнер:

Адрес:

Договор Оракл №:

Дата Начала Членства: **15th Sep 2020**

Настоящий Договор Партнерской Сети Оракл («договор») включает в себя условия и определения, содержащиеся ниже, политику в отношении технической поддержки и правила Партнерской Сети Оракл, ссылки на которые содержатся в настоящем договоре, а также любые дополнительные письменные условия, размещенные на веб-сайте Партнерской Сети Оракл, относящиеся к преимуществам и возможностям, которые Вы получаете от Оракл по настоящему договору. Настоящий договор недействителен до момента его принятия Оракл. В случае принятия Оракл уведомит Вас о дате начала Вашего членства.

A. Определения Договора

«Оракл» означает Oracle East Central Europe Limited. «Вы» и «Ваш» означают лицо, которое заключило настоящий договор, чтобы присоединиться к Партнерской Сети Оракл, и Ваши дочерние компании, 100 % или более 50 % голосующих акций и (или) активов которых принадлежит Вам («дочерняя компания»), принятые в Партнерскую Сеть Оракл как ассоциированные члены в порядке, предусмотренном ниже. Вы гарантируете, что у Вас есть полномочия связывать дочерние компании, 100 % или более 50 % голосующих акций и (или) активов которых принадлежит Вам, условиями настоящего договора, а также гарантируете, что Вы будете нести ответственность за нарушения ими таких условий.

Термин «вспомогательные программы» означает материалы третьих лиц, указанные в документации на программу, которые могут использоваться только для целей установки или работы программ, с которыми эти вспомогательные программы поставляются.

Термин «прикладные программы» означает программы, обозначенные как прикладные программы в правилах Партнерской Сети Оракл (OPN).

Термины «облачные услуги», «облачные услуги Оракл» и «облачные услуги для членов OPN» означают в совокупности облачные услуги Оракл (например, предложения программного обеспечения Оракл как услуги и сопутствующие программы Оракл), заказанные по настоящему договору, указанные в Вашем заказе на облачные услуги для членов OPN и определенные в спецификациях услуг. Эти термины не распространяются на профессиональные услуги.

Executed by Partner: RELIABLE SOLUTIONS DISTRIBUTOR
Совершено Партнером:

Oracle East Central Europe Limited

PARTNER ADDRESS
АДРЕС ПАРТНЕРА: 85 ALEXANDRU CEL BUN STREET

PARTNER FAX NO.
№ ФАКСА ПАРТНЕРА: +373-22-223763

Authorized Signature
Подпись
Уполномоченного Лица:

Name
Имя и Фамилия:

Title
Должность:

Signature Date
Дата Подписания:

Authorized Signature
Подпись
Уполномоченного Лица:

Name
Имя и Фамилия:

Title
Должность:

Signature Date
Дата Подписания:

